

BONJOUR

NOUS ORIENTONS, VOUS ORIENTEZ...

Voici venu le temps cornélien pour nombre de familles, du choix des études post-bac. Alors qu'il est encore loin, le bac. Et pas encore décroché. Mais toujours est-il qu'il faut choisir. Fac ? Classe prépa ? BTS ? Depuis mi-janvier, les établissements privés et publics du Valenciennois (et d'ailleurs) ouvrent leurs portes aux lycéens et à leurs parents. Anxieux, critiques. Terrifiés, stressés. Chacun son

qualificatif à l'heure du bilan de la moisson d'informations. Pas facile de s'y retrouver, d'être séduit, conquis, plein d'envie pour s'engager dans l'enseignement supérieur. Reste un dernier atout dégainé par l'université de Valenciennes : une journée en immersion à la fac, pendant les vacances scolaires, du 13 au 17 février, pour les élèves de terminales mais aussi de premières. Vacances studieuses, donc. Mais ça vaut la peine. ■ M. K.